

令和2年12月28日

関係機関 各位

医療法人社団董会 名谷病院  
病院長 高橋 良典

### 新型コロナウイルス感染者の発生について（第二報）

平素は当院の診療及び医療連携に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度は、当院で新型コロナウイルス感染者の発生に伴い、多くの皆様方にご心配とご迷惑をお掛けしましたことをお詫び申し上げます。

当院の入院患者様2名にCOVID-19抗原検査が陽性と判明した12月19日（土）から管轄保健所の指導を受け、12月21日（月）に職員と一部の入院患者様のPCR検査を実施しました。その結果、入院患者様1名に陽性が確認され、再度12月23日（水）に職員のPCR検査を実施しました。その結果、職員は全員陰性が確認されました。

管轄保健所の調査により、当院で濃厚接触者に該当する方はおりませんでしたが、下記のとおりに新規入院の受け入れと救急外来の停止期間が延長しておりますので、お知らせ致します。

#### 措置

令和3年1月8日（金）までの間の新規入院の受け入れと救急外来の停止

尚、外来診療に関しましては、管轄保健所と協議し、通常通りの診療を実施しています。

現在も引き続き管轄保健所の指導に基づき、職員一同、感染対策の徹底に努めて参りますので、今後とも宜しくお願い申し上げます。

以上